

Lok 3381
000185273 2-14

Victoriano Valdés hará lectura pública de sus obras

El dramaturgo Victoriano Valdés, informó que para el primer viernes de febrero ha programado la presentación al público ulquino, de su monólogo "Tarcila", o el día en que llovió sobre la ciudad", y para el segundo viernes del mismo mes la presentación de su tragedia "Las Ratas".

Las dos obras en referencia, que el dramaturgo proyecta dar a conocer en los próximos días, están, al momento, en proceso de publicación y con posterioridad a las fechas mencionadas, deben aparecer a la circulación.

Victoriano Valdés utilizará el procedimiento de lectura pública, como adelanto de las citadas publicaciones.

"TARCILA"

Este monólogo dramático, escrito por Victoriano Valdés en el año 1977, muestra la vivencia de una monja católica, enfrentada al momento en que la sociedad donde ejerce su magisterio es sacudida por acontecimientos fuertemente confrontacionales entre sus miembros, y el drama con-

sigue. En un país del tercer mundo, en vías de desarrollo, los diferentes grupos sociales que lo integran pugnan por controlar el poder político, para dar dirección al desarrollo de la economía, la política, la cultura, y, en fin, al futuro completo del cuerpo social.

"Tarcila", inserta en las luchas intestinas que roen al país, ve transcurrir la ruptura final entre sus miembros, siendo testigos del triunfo de los unos contra los otros, desangrando el presente e hipotecando el futuro como inmediatamente dividido.

Victoriano Valdés leerá por primera vez al público ulquino este monólogo dramático, como preludio a su aparición, y tal vez, a su estreno en la capital.

"LAS RATAS"

Esta obra que el destacado dramaturgo leerá a quienes lo quieran oír el segundo viernes de febrero, es una tragedia en dos actos y cinco personajes, ubicada en un momento de confrontación social aguda, donde los unos, dominadores, ejercen métodos coercitivos violentos, en contra de los otros, dominados, que no actúan a reacciones con prudencia para superar la dura realidad que enfrentan. Fuertemente contingente, "Las Ratas" es la trama común a los nublos

fórmula de estabilidad para su desarrollo, donde los diferentes actores, personas o grupos exacerbán su ánimo y su afán por ser protagonistas principales en la gestión social..

Victoriano Valdés aseguró que estas dos obras que pronto estarán al alcance de la población regional, debieran ser estrenadas en Chile en el curso del presente año, y sumarse a la publicación de sus dos obras anteriores, "Víboras de Papel" y "La Lupa en el Comedur".

Respecto de estas últimas, el dramaturgo informó que se gestiona una segunda edición de cada una, para satisfacer la demanda que los profesores de Castellano debieran hacer en el año lectivo 1991, dado que han sido certificados como material de apoyo pedagógico por la Secretaría Regional Ministerial de Educación.



EL autor: Victoriano

Victoriano Valdés hará lectura pública de sus obras [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Victoriano Valdés hará lectura pública de sus obras [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)